



Medienmitteilung

Tiefenwinkel Mühlehorn: Umleitung Rad- und Fussweg

Infolge Belags- und Werkleitungssanierungen im Tiefenwinkel Mühlehorn muss der Rad- und Fussweg zwischen Mühlehorn und Murg im Teilabschnitt Mühlehorn bis zur Höhe Seerestaurant Zur Brauerei vom 05. Oktober bis anfangs Dezember 2021 grossräumig über die Kantonsstrasse umgeleitet werden. Die Umleitung ist vor Ort entsprechend signalisiert. Die Sanierungsarbeiten sind notwendig, um die Versorgungssicherheit der Liegenschaften im Gebiet Tiefenwinkel sicherzustellen.

Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
30. September 2021